



BWWR25 Recce Instructions

Recce will be monitored by the RSLite App and your event invitation codes will be on your registration packages.

Stage Starts and Finishes will be marked with stakes and a KML file will be available on Sportivity.

Teams are expected to self-regulate gaps with a recommended 30 seconds between cars.

Teams may recce the roads in any order within the time windows, but there is one quickest route.

Les reconnaissances seront suivies via l'application RSLite et vos codes d'invitation à l'événement figureront sur vos kits d'inscription. Les départs et arrivées des étapes seront balisés par des piquets et un fichier KML sera disponible sur Sportivity.

Les équipes sont invitées à gérer elles-mêmes les écarts, avec une recommandation de 30 secondes entre les voitures.

Les équipes peuvent effectuer des reconnaissances de route dans n'importe quel ordre pendant les créneaux horaires impartis, mais il existe un itinéraire plus rapide.

Sunrise – 7:45

	First Car Starts	Last Car Starts
Bullet and Black Forest – First Pass	8:30	9:16
<i>Recommended Bullet</i>	8:30	9:00
<i>Recommended Black Forest</i>	8:40	9:16
Gem Lake, Lassie Lake, Falcon - First Pass	9:15	9:50
<i>Recommended Gem Lake Down</i>	9:15	9:50
<i>Recommended Lassie Lake</i>	9:35	10:15
<i>Recommended Falcon</i>	10:20	11:05
Thunder Mountain - Both Passes	11:30	12:45
<i>Recommended Thunder Mountain</i>	8:40	12:18
Bullet and Black Forest – Second Pass	12:00	13:10
<i>Recommended Bullet</i>	12:00	12:55
<i>Recommended Black Forest</i>	12:14	13:10
Gem Lake, Lassie Lake, Falcon – Second Pass	13:00	13:45
<i>Recommended Gem Lake Down</i>	13:00	13:45
<i>Recommended Lassie Lake</i>	13:21	14:07
<i>Recommended Falcon</i>	14:02	14:52

Sunset – 15:57

Recce Instructions

The maximum speed on stage is 60 km/h.

Teams must display their competition car numbers on the recce car.

The stage end times in the schedule are for the last car to start a stage.

The following route will ensure you can complete recce within the allowed times provided you can maintain the minimum average speeds.

La vitesse maximale autorisée en spéciale est de 60 km/h.

Les équipes doivent afficher le numéro de leur voiture de compétition sur la voiture de reconnaissance.

Les horaires de fin de spéciale indiqués dans le programme correspondent au départ de la dernière voiture.

L'itinéraire suivant vous permettra d'effectuer la reconnaissance dans les délais impartis, à condition de maintenir les vitesses moyennes minimales.

Bullet - first pass (12 min allowed, 35 km/hr average)

Black Forest - first pass (24 min allowed, 40 km/hr average)

First Car Start 8:30 Last Car Starts 9:16

Teams may recce stages in any order during the times they are open

Take the transit from Day 2 Start to Black Forest 1, starting from instruction 5 on page 31

At 4.88 km, instruction 6 on page 32, join the transit from Black Forest 1 to Bullet 1. You will join at instruction 2 on page 42, entering this intersection from the left.

Follow the Stage and transits for Bullet 1 and Black Forest 2.

At the end of Black Forest 2, turn left onto Big White Road and return to the service Park

Bullet - premier passage (12 min autorisées, 35 km/h de moyenne)

Forêt-Noire - premier passage (24 min autorisées, 40 km/h de moyenne)

Départ de la première voiture : 8 h 30

Départ de la dernière voiture : 9 h 16

Les équipes peuvent reconnaître les spéciales dans l'ordre de leur choix pendant leurs heures d'ouverture.

Empruntez la liaison entre le départ du jour 2 et Forêt-Noire 1, en suivant l'instruction 5 page 31.

Au km 4,88 (instruction 6 page 32), rejoignez la liaison entre Forêt-Noire 1 et Bullet 1. Vous la rejoindrez à l'instruction 2 page 42, en entrant à cette intersection par la gauche.

Suivez l'étape et les liaisons pour Bullet 1 et Forêt-Noire 2.

À la fin de Forêt-Noire 2, tournez à gauche sur Big White Road et retournez au parc d'assistance.

Gem Down - first pass (18 min allowed, 40 km/hr average)

Lassie Lake - first pass (42 min allowed, 35 km/hr average)

Falcon - first pass (46 min allowed, 35 km/hr average)

First Car Starts 9:15 Last Car Starts 9:50

These stages can only be done in this order.

From service, follow the instructions from ReGroup out to Gem Down 1 on page 65

Follow the stage and transit instructions for Gem Down 1, Lassie Lake 1, Falcon 1, and return to service.

Gem Down - premier passage (18 min autorisées, 40 km/h de moyenne)

Lassie Lake - premier passage (42 min autorisées, 35 km/h de moyenne)

Falcon - premier passage (46 min autorisées, 35 km/h de moyenne)

Départ du premier véhicule : 9 h 15 ; départ du dernier véhicule : 9 h 50

Ces étapes doivent être effectuées dans cet ordre.

Depuis le point de ravitaillement, suivez les instructions de Regroup jusqu'à Gem Down 1 (page 65).

Suivez les instructions d'étape et de transit pour Gem Down 1, Lassie Lake 1 et Falcon 1, puis retournez au point de ravitaillement.

Thunder Mountain - first pass (4 min allowed, 30 km/hr average)

Thunder Mountain - second pass (4 min allowed, 30 km/hr average)

First Car Start 11:30 Last Car Start 12:45

Turn right from service, join the transit from MTC 0 to ATC 1 Thunder Mountain at instruction 9 on page 12. You will be entering this instruction from the right.

Follow the route book for Thunder Mountain 1 and 2 and the transit following

****be courteous about taking your second pass of Thunder Mountain... you don't need to wait for everyone to do their first pass but don't force your way in front of others. ****

At instruction 3 on page 27, 0.67 km into the transit, continue straight across the road and join the transit to Bullet 1 at instruction 8 on page 43. You will be entering this junction from the right.

Thunder Mountain - premier passage (4 min autorisées, 30 km/h en moyenne)

Thunder Mountain - deuxième passage (4 min autorisées, 30 km/h en moyenne)

Départ du premier wagon : 11 h 30 ; départ du dernier wagon : 12 h 45

À la sortie du service, tournez à droite et rejoignez la navette reliant le MTC 0 à l'ATC 1 Montagne du Tonnerre à l'instruction 9, page 12. Vous accéderez à cette voie par la droite.

Suivez l'itinéraire des Montagnes du Tonnerre 1 et 2, puis la navette.

****Soyez courtois lors de votre deuxième passage de Montagne du Tonnerre... Il n'est pas nécessaire d'attendre que tout le monde ait effectué son premier passage, mais ne forcez pas le passage.****

À l'instruction 3, page 27, à 0,67 km de l'entrée de la navette, continuez tout droit et rejoignez la navette vers Bullet 1 à l'instruction 8, page 43. Vous accéderez à cette intersection par la droite.

Bullet - second pass (10 min allowed, 40 km/hr average)

Black Forest – - Second pass (24 min allowed, 40 km/hr average)

First Car Starts 12:00 Last Car Starts 13:10

Teams may recce stages in any order during the times they are open

Follow the Stage and transits for Bullet 1 and Black Forest 2 starting on page 45.

At the end of Black Forest 2, turn left onto Big White Road and return to the service Park

Bullet – Deuxième passage (10 min autorisées, 40 km/h de moyenne)

Forêt-Noire – Deuxième passage (24 min autorisées, 40 km/h de moyenne)

Départ de la première voiture : 12h00 ; départ de la dernière voiture : 13h10

Les équipes peuvent reconnaître les spéciales dans l'ordre de leur choix pendant les heures d'ouverture.

Suivez l'itinéraire et les liaisons pour Bullet 1 et Forêt-Noire 2 à partir de la page 45.

À la fin de la Forêt-Noire 2, tournez à gauche sur Big White Road et retournez au parc d'assistance.

Gem Down - second pass (16 min allowed, 45 km/hr average)

Lassie Lake - second pass (37 min allowed, 40 km/hr average)

Falcon - second pass (40 min allowed, 40 km/hr average)

These stages can only be done in this order.

From service, follow the instructions from ReGroup out to Gem Down 1 on page 65

Follow the stage and transit instructions for Gem Down 1, Lassie Lake 1, Falcon 1, and return to service.

Gem Down - deuxième passage (16 min autorisées, 45 km/h de moyenne)

Lac Lassie - deuxième passage (37 min autorisées, 40 km/h de moyenne)

Falcon - deuxième passage (40 min autorisées, 40 km/h de moyenne)

Ces étapes doivent être effectuées dans cet ordre.

Depuis le point de ravitaillement, suivez les instructions de ReGroup jusqu'à Gem Down 1 (page 65).

Suivez les instructions d'étape et de transit pour Gem Down 1, Lac Lassie 1 et Falcon 1, puis retournez au point de ravitaillement.